
 

 

 

平成２８年３月１１日発行 

作 成：山都小学校 PTA 

2月 26日に平成 27年度 第 2回常任委員会が開催されました。 

その中で、「PTA 活動の活性化について」というテーマで委員の皆さんより意見を頂きま

した。昨年も同様なテーマにて話し合いがなされ今年度の全体会の出席率は増えているも

のの、PTA総会を除くと 50%を割っている状態です。 

このような状況を踏まえ、委員からの意見をまとめました。 

 

・今年度の家庭教育講座開催にあたり、アンケートを実施したこと

で興味のある講演を行うことができて参加率も少し増えたので、ア

ンケートの効果があったと思う。 

 

・全体会の内容に関心が持てない。子供と一緒にグループワークを行うなど興味がわくよ

うな内容を望む。 

 

・参加する、しないは保護者の意識の持ち方が問題なのではと思う。みんなで参加するよ

うに声かけするのが大事なのでは? 

 

・知り合いが少ないので参加しにくい。懇親会の他に保護者のコミュ

ニケーションが取れるような事を行ってみてはどうか。 

 

・勤務の都合上、平日はなかなか参加することができない。土曜日な

どに実施してみてはどうか? 

 

・中学校では土曜日に授業参観後を実施しているがやはり同じような問題がある。いきな

り参加人数が増えるのは難しいのでアンケートや保護者に声かけを行い、少しでも参加人

数が増えるように地道な取り組みを続ける。 

 

・救命講習等は参加するといろいろやらされるという思いで参加しない。子供と一緒に講

習や講演を受けるのもよいのではないか。 

【ＰＴＡ会長より】 

 

常 任 委 員 会 だ よ り 

委員の皆さんよりたくさんの意見をいただくことができました。この意見を今後のＰＴＡ活動

に生かし、魅力ある活動となるよう努力していきたいと思います。ありがとうございました。 

 


